



SM/Hari Santoso

PENGUKUHAN PROFESOR: Rektor Undip Yos Johan Utama dan Ketua Senat Sunarso berfoto bersama para profesor yang akan dikukuhkan pada Jumat-Sabtu (13-14/12) ini. (40)



Kandidat Profesor Harus Sering Jadi Pemateri Internasional

SEMARANG - Kandidat profesor di lingkungan Undip diharuskan memiliki jam terbang tinggi sebagai pemateri dan pembicara di forum internasional. Dengan begitu, selain menguasai keilmuan yang mendalam, para guru besar kalau sudah melanglang buana bisa menjadi barometer keilmuan global.

"Kandidat profesor di Undip rata-rata telah memiliki jam terbang mencukupi sebagai pemateri, narasumber, ataupun pembicara di berbagai akademi mancanegara. Selain itu, tentu mereka sudah menorehkan prestasi menulis di jur-

nal ilmiah internasional terakreditasi," tutur Rektor Undip Prof Dr Yos Johan Utama, di Gedung Rektorat Widya Puraya Tembalang.

Dia ditemui bersama Ketua Senat Prof Dr Sunarso dalam rangkaian persiapan pengukuhan lima guru besar dari perguruan tinggi tertua di Jateng itu. Persiapan itu juga dihadiri Dekan Fakultas Perikanan Ilmu Kelautan Prof Dr Tri Winarni A, Dekan Fakultas Teknik Prof M Agung Wibowo PhD, dan Dekan Fakultas Peternakan Pertanian Dr Bambang WHEP.

Membuka Kiprah

Undip tahun ini menunjukkan

prestasi atas diangkatnya para dosen kampus itu untuk menjabat guru besar.

Salah satu yang membuka lebar kiprah para dosen mencapai jenjang profesor juga karena tingkat keilmuannya yang mendalam.

Ada lima guru besar yang akan dikukuhkan pada hari Jumat-Sabtu (13-14/12) ini. Dua guru besar yang akan dikukuhkan pada Jumat adalah Prof Dr Sri Mukodiningsih (Fakultas Peternakan dan Pertanian) dan Prof Dr Suradi Wijaya Saputra (Fakultas Perikanan Ilmu Kelautan).

Adapun tiga profesor yang dikukuhkan Sabtu adalah Prof Budi

Setiyono PhD (FISIP) yang merupakan Wakil Rektor Akademik dan Kemahasiswaan Undip. Dia akan dikukuhkan bersama Prof Dr Sriyana dan Prof Dr Jamari dari Fakultas Teknik.

Yos Johan mengaku menjalankan program percepatan profesor sehingga target jumlah guru besar 10 persen dari jumlah total dosen di Undip akan terlampaui.

"Ditambah dengan membuat program *one professor one candidate* untuk memacu jumlah doktor untuk meraih gelar profesor. Mendatang, ditargetkan 75 guru besar per tahun," janjinya. (H41-40)